

IL N'Y A PAS D'ÂGE POUR DIRE JE T'AIME

2021 | 01h03 | Long métrage | Documentaire | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Julien Scheidle

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : J'ai vu un documentaire

MOTS CLÉS

relation amoureuse | vieillesse | humour

LIEU(X) DE TOURNAGE

Lorient (56100)



SYNOPSIS

Qu'est ce qui différencie la relation amoureuse de trentenaires de celle de soixantenaires ? Les « vieux » ont-ils toujours du désir ? Des relations sexuelles ? Qu'est-ce qu'être un « senior » ? Est-ce facile en tant que veuve ou veuf de « refaire sa vie » ? Si aujourd'hui la question de l'amour et de la relation amoureuse est assez centrale dans notre société, celle de l'amour au troisième âge semble à la marge. Voire, dérangeante. Pendant 1 an, un groupe d'habitant.es du quartier de Kervénanec à Lorient, accompagné par le réalisateur Julien Scheidle, a passé à la moulinette toutes ces questions.